

Nous nous engageons pour des montagnes bien vivantes.

aidemontagne.ch



LA SEMAINE

La proximité, notre priorité

Edition N° 14 du mercredi 10 avril 2024

lasemaine.ch

Corgémont

Le maire sort déjà du bois

Maire de Corgémont depuis janvier 2021, Denis Bessire vient d'annoncer qu'il briguera un nouveau mandat aux élections d'automne. ➤ Pages 4 et 5

Reconvilier

Place de pique-nique inaugurée

Les journées d'inauguration d'une nouvelle place de pique-nique à Reconvilier revêtiront un caractère festif et convivial du 12 au 14 avril. ➤ Page 7

Crémines

Les cartes de tir dans sa cible

Olivier Gobat, de Crémines, possède une magnifique collection de cartes de tir qu'il entretient et enrichit avec un soin tout particulier. ➤ Page 24



La vitrine de l'ingéniosité

➤ Page 16

S'immerger dans l'univers fascinant des microtechniques est une opportunité à saisir au Forum de l'Arc à Moutier dans le cadre du SIAMS qui se tiendra du mardi 16 au vendredi 19 avril. Selon son directeur Pierre-Yves Kohler (photo Roland Keller), les visiteurs auront le privilège d'explorer des centaines d'innovations. Un festin technologique sans précédent.

Annonces

La Crêperie
of SWITZERLAND

A Votre Service
Catering & Service traiteur
Location & Événementiel
au 032 493 39 39

crepe-suisse.ch

Venez télécharger notre guide !
www.tdh.ch/testament

L'avenir est dans les mains des enfants.
Faites le bon geste en soutenant la génération de demain.
Inscrivez Terre des hommes dans votre testament.

Terre des hommes
Aide à l'enfance.

Siège | Hauptsitz | Sede | Headquarters
Av. Montchoisi 15, CH-1006 Lausanne
T +41 58 611 06 66, E-mail: info@tdh.ch
www.tdh.ch, CCP: 10-11504-8

PORTES OUVERTES
SAMEDI 20 AVRIL
9H00-16H00
STAND DE TIR D'ESCHERT

VEZ DÉCOUVRIR LA PRATIQUE DU TIR
MENU DE MIDI: PLAT BERNOIS
REPAS: 25 CHF
TIR: 5 CHF LA PASSE

REPAS SUR RÉSERVATION :
POUR PLUS D'INFO :

ROGER SCHLUEP
076 250 20 95
WWW.TIRESCHERT.CH

Pour votre confort...

- Livraison d'huile de chauffage
- Nettoyage de chauffe-eau
- Révision de citernes
- Jauge connectée

merillatsa.ch

Moutier

Retour en force du SIAMS au Forum de l'Arc

A une semaine de son ouverture, mardi 16 avril, le SIAMS s'offre son grand retour au Forum de l'Arc. Espérant attirer, comme en 2022, pas moins de 15'000 visiteurs, cette édition 2024 transcende à nouveau le cadre du salon pour devenir un vecteur essentiel de promotion et de mise en réseau. Avec 458 exposants spécialisés à son actif, l'événement promet une immersion totale dans l'univers des microtechniques, fort d'un florilège d'innovations prêtes à être dévoilées.

L'ambition des organisateurs du SIAMS est claire : plutôt que de viser une expansion quantitative, ils entendent affiner leur expertise au cœur même des microtechniques. Cet engagement a été réitéré lors de la conférence de presse du 3 avril, tenue dans un contexte inhabituel des 320 stands en cours d'installation, soulignant ainsi l'importance de cette biennale. Pierre-Yves Kohler, son directeur, et Christophe Bichsel, responsable de la clientèle, ont ouvert les portes de cette phase préparatoire aux médias spécialisés et locaux, les conviant à une immersion préalable unique en son genre.

Quatre jours intensifs

Prévue mardi prochain à 10 h, l'inauguration, en présence de Marcel Winistoerfer, maire de Moutier et Pierre Alain Schnegg, conseiller d'Etat, promet d'être un moment phare, marqué par l'intervention de personnalités influentes telles que Aude Pugin,



Figures emblématiques du SIAMS, Christophe Bichsel et Pierre-Yves Kohler ont animé la conférence de presse avec une bonne humeur contagieuse. (photos rke)

directrice d'APCO Technologies et René Prêtre, l'éminent chirurgien cardiaque pédiatrique suisse. Ces interventions mettront en lumière l'importance cruciale de la technologie, tant dans le domaine spatial que médical, sans oublier la question vitale de la relève et la place des femmes dans les métiers techniques. Une attention particulière sera portée à l'intelligence artificielle (IA) lors d'une soirée dédiée, à 17 h 30, organisée en collaboration avec la Chambre d'économie publique du Jura bernois (CEP), visant à démystifier cette pratique virtuelle auprès du grand public. Mercredi à 14 h, on verra le champion de ski paralympique Robin Cuhe en séance de dédicaces jusqu'à 16 h sur le stand Rollo-matic. Puis, jeudi 10 h, place à la

conférence sur le potentiel de la réalité virtuelle pour améliorer la collaboration grâce à un fichier CAD. Mais le SIAMS c'est aussi une plateforme de réseautage, d'échanges et d'opportunités professionnelles avec quatre-vingts postes vacants, témoignant de la dynamique et de l'attrait du secteur dans l'Arc jurassien et en Suisse. En recherche d'emploi, profitez-en !

Enfin, une place de choix est accordée à la jeunesse, avec des visites spécialement organisées pour les écoles techniques et des rencontres entre exposants et apprentis ou étudiants, dessinant les contours d'un futur prometteur dans les microtechniques.

Covoiturage en vue

Les organisateurs mettent également un point d'honneur à faciliter et agrémenter l'expérience de tous leurs clients, exposants comme visiteurs, en visant une participation fluide, plaisante et productive.

Pour enrichir l'expérience visiteur, et c'est nouveau, un service de covoiturage a été lancé, encourageant le partage de trajet pour une accessibilité accrue. Et qu'en est-il du récurant problème des places de parc ? « En collaboration avec la Municipalité, l'événement bénéficie de centaines de places de parking supplémentaires et de navettes renforcées depuis la gare et les parkings, pour gérer l'affluence. Côté restauration, l'offre s'étoffe avec un nouveau stand proposant des spécialités italiennes, deux food trucks et le restaurant les Deux Tours, garantissant une variété culinaire pour tous les goûts », souligne Pierre-Yves Kohler.

Des centaines d'innovations à découvrir

En outre, les visiteurs auront le privilège d'explorer des centaines d'innovations, un festin technologique sans précédent. Avec un clin d'œil malicieux, le directeur lance : « Quand il s'agit du savoir-faire et de la concentration d'entreprises microtechniques dans l'Arc jurassien et en Suisse, nous sommes sur une autre planète ! Nos exposants sont les véritables super-héros de SIAMS, armés de leurs innovations qui propulsent le label Swiss Made vers des sommets internationaux inégalés. Portons haut nos capes – pardon, nos badges – et célébrons ces champions de l'ingéniosité ! » Dans l'effervescence de ces préparatifs, les coulisses du SIAMS fourmillent d'activité, chaque détail méticuleusement orchestré annonce le succès imminent. Venez-y nombreux !

Roland J. Keller

SIAMS, Forum de l'Arc à Moutier, du mardi 16 au vendredi 19 avril.



Un exposant applique les dernières touches à son stand, levant haut le drapeau de l'industrie dentaire, préfigurant l'innovation et la précision qui régneront au SIAMS.



Dans les coulisses du SIAMS. Un technicien ajuste méticuleusement l'éclairage au-dessus des stands, prélude indispensable à l'exposition avec 90 % d'exposants suisses.